



しろっぴーのアルバム

白石区役所ホームページ「おもしろいしWEB」でも区内の行事の様子を紹介！
<http://www.city.sapporo.jp/shiroishi/news/>

リサイクルエコバッグ作り (5月25日)



キルトサークル「針布る」の会員15人が、不要な傘の生地で作ったエコバッグ100枚を制作。東日本大震災の被災者へ贈ることにしています。

赤ちゃんてすごい！ (6月1日)



柏丘中学校の3年生が乳幼児家庭の親子と交流。生徒はおもちゃであやしたり抱っこしたりして、赤ちゃんと一緒に楽しく触れ合いました。

ライラックウォーキング会 (6月3日)



川下公園や北郷緑道などを巡る約5kmのコースを、ライラックの花や木々の新緑を眺めながら、区民63人が楽しく歩きました。

老人福祉センターで交通安全教室 (5月30日)



お年寄り約30人が、自転車シミュレーターを体験したり交通事故の事例を紹介するビデオを見たりして、自転車の安全運転のポイントを学びました。

児童がお年寄りと花の苗植え (6月2日)



白石小学校の児童と区内3つの老人クラブのお年寄り約120人が、同校の花壇などにペチュニアなどの花の苗約500株を植えました。

危険物火災合同消防訓練 (6月9日)



オイルターミナルで、地震による火災発生を想定した大規模な消防訓練が行われ、企業の社員や消防団員、消防署員など86人が参加しました。

